

José Bono  
en el club de los 90

## Juan de Dios lo presentó como sucesor de González

Hubiera sido una cena más con José Bono, y el mismo tema de conversación, si su amigo y asesor político, Juan de Dios Izquierdo, no le hubiera ayudado a quitarse la etiqueta de Presidente regional de una Comunidad Autónoma «inventada» por la constitución y le hubiera revestido de hombre de estado y político nacional con buenas relaciones con los poderes económicos, políticos y sociales del País. Juan de Dios quiso dejar claro con su extraña pregunta que José Bono puede ser sucesor de Felipe González.

**J**uan de Dios Izquierdo recordó a los presentes que José Bono no era el triunfador cargado de aciertos que había presentado Pedro López, e hizo alusión a las primeras elecciones generales que éste perdió cuando encabezó las listas del PSP. Después le preguntó si estaba a gusto en Castilla-La Mancha, y la autonomía le llenaba. «Me llena plenamente -contestó- no tendría sentido dedicarme ampliamente y haber recorrido 903 pueblos». Pero la pregunta sobre sus relaciones y carteos con los más dispares personajes de la vida política, social y económica de España provocó las risas entre los invitados y permitió a José Bono quitarse el «sambenito» de presidente de una Comunidad de tercer orden y revestirse del papel de hombre de estado con buenas relaciones y contacto directo con personajes de la vida pública nacional y anunciar la visita de Manuel Fraga a Toledo el próximo 16 de enero. Juan de Dios Izquierdo volvió a introducir a José Bono en la vida política nacional de la que parecía -sólo parecía- estaba apartado, y dejar claro -por si algún cronista político de Madrid lo dudaba- que José Bono puede ser sucesor de Felipe González.

Durante su intervención, José Bono, afirmó que volvería a ser cartel electoral en las próximas elecciones autonómicas por Castilla-La Mancha.

Durante la cena que había organizado el Club de los 90, formado por empresarios y periodistas, José Bono habló de Castilla-La Mancha y de Alfonso Guerra, que, en algunos momentos, se convirtió en la estrella de la noche sin estar presente. Re-



Durante dos horas, José Bono se sometió a las preguntas de políticos, empresarios y periodistas. Preguntó



Juan de Dios Izquierdo, amigo y asesor político de Bono, preguntó a Bono por sus relaciones con los más dispares personajes de la vida política, social y económica del País. Su pregunta revistió a José Bono con la imagen de hombre de Estado.



Ana Bono mira atentamente a José Luis Gutiérrez, con el presidente regional sobre el futuro de Al



Alberto Alcocer junto a José Bono y Luis M<sup>a</sup> Ansón, director de ABC. Alcocer, Ansón, Daniel Romero, José Luis Gutiérrez y José Manuel Molina, compartieron mesa con José Bono.

cordó que esta Comunidad era «un invento» de la Constitución aunque aclaró que «un buen invento», y, aprovechando que Castilla-La Mancha está celebrando el X aniversario de la aprobación del Estatuto de Autonomía habló del interés que éste despertó entre los ministros y diputados de

aquella legislatura (governaba UCD). «Durante su votación en el Congreso de los Diputados faltaban 11 ministros y 110 diputados», aseguró.

Durante dos horas José Bono respondió, una por una, las preguntas que políticos, periodistas y empresarios le lanzaron.